



Subsidios para acceso de jóvenes a la vivienda, propone diputada del PRI

Los jóvenes en el país requieren oportunidades para acceder a la compra de vivienda digna y a precios asequibles, se planteó desde la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados.

La diputada Sue Ellen Bernal propuso reformas a la Ley de Vivienda con el fin de implementar subsidios especiales a quienes den facilidades de acceso a vivienda a jóvenes económicamente activos.

El proyecto incluye medidas para fomentar la creación de un fondo de apoyo para el acceso de personas de hasta 29 años a la vivienda.

También, un programa de ayuda económica a estudiantes universitarios en condición de vulnerabilidad y que estén cursando la educación superior fuera de sus entidades de origen.

Vivienda para jóvenes

Bernal Bolnik señaló que en México, la tercera parte de la población es joven y las dificultades de acceso a crédito hipotecario son cada vez mayores, aunado al alto costo de la vivienda en los centros urbanos.

<https://qrcd.org/5rL2>